

## ABSTRAK

**Novi Arifa Putri.** Struktur dan Unsur Kebahasaan Teks Eksplanasi Siswa Kelas XI SMA Negeri 13 Padang

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mendeskripsikan struktur teks eksplanasi siswa kelas XI SMAN 13 Padang (2) mendeskripsikan unsur kebahasaan teks eksplanasi siswa kelas XI SMAN 13 Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Data dalam penelitian ini adalah struktur dan unsur kebahasaan teks eksplanasi yang ditulis oleh siswa kelas XI SMAN 13 Padang. Sumber data dalam penelitian ini adalah teks eksplanasi siswa kelas XI SMAN 13 Padang yang ditulis oleh siswa kelas XI MIPA 6 berjumlah tiga puluh teks. Instrumen penelitian ini adalah peneliti sendiri. Penganalisisan data dengan mendeskripsikan, menganalisis, dan membahas data berdasarkan teori.

Hasil penelitian ini ada dua. *Pertama*, dilihat dari segi struktur teks eksplanasi. Struktur teks eksplanasi terdiri dari judul, pernyataan umum, deretan penjelas dan interpretasi. Secara umum siswa kelas XI SMAN 13 Padang sudah baik. Dari data penelitian yang dilakukan terbukti dari 30 teks eksplanasi yang dianalisis 20 teks memiliki struktur yang lengkap dan 10 teks tidak memiliki struktur yang lengkap.

*Kedua*, dilihat dari segi unsur kebahasaan teks eksplanasi. Unsur kebahasaan teks eksplanasi terdiri dari konjungsi kausalitas, konjungsi kronologis dan EBI (Ejaan Bahasa Indonesia). Penggunaan konjungsi kausalitas sangat baik terbukti dari 50 penggunaan konjungsi kausalitas seluruhnya sudah tepat. Penggunaan konjungsi kronologis sangat baik terbukti dari 16 penggunaan konjungsi kronologis seluruhnya sudah tepat. Selanjutnya, penggunaan Ejaan Bahasa Indonesia baik, ditemukan 240 penggunaan huruf kapital yang tepat, 45 penggunaan huruf kapital yang tidak tepat. Penggunaan kata depan memiliki kualifikasi kurang, terbukti 124 penggunaan kata depan yang tepat dan 53 penggunaan kata depan yang tidak tepat. Penggunaan tanda titik memiliki kualifikasi baik, terbukti dari 212 penggunaan tanda titik yang tepat dan 11 penggunaan tanda titik yang tidak tepat. Penggunaan tanda koma memiliki kualifikasi baik, terbukti 128 penggunaan tanda koma yang tepat dan 16 penggunaan tanda koma yang tidak tepat.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa struktur dan unsur kebahasaan dalam teks eksplanasi siswa kelas XI SMAN 13 Padang sudah baik. . Dilihat dari unsur kebahasaan, penggunaan konjungsi kausalitas sangat baik, penggunaan konjungsi kronologis sangat baik, penggunaan huruf kapital baik, penggunaan kata depan kurang, penggunaan tanda titik baik dan penggunaan tanda koma baik.